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令和４年度 第９回下野市教育委員会定例会議事録 
 
 日  時  令和４年１２月１９日（月）午後１時３５分～午後５時１５分 

 会  場  下野市役所３階 ３０３会議室 
 出席委員   教 育 長  石﨑 雅也   職務代理者  永山 伸一 
        委   員  熊田 裕子   委   員  佐間田 香 

欠席委員   委   員 石嶋 和夫 
 出席職員   教育次長         近藤 善昭 

教育総務課長       上野 和芳 
学校教育課長         石島 直 
生涯学習文化課長     浅香 浩幸 
文化財課長        山口 耕一 
スポーツ振興課長     若林 毅 
教育総務課課長補佐    神田 晃 
学校教育課主幹兼指導主事 水本 百合子 
教育総務課主事      慶留間 遥 

 公開・非公開の別  公開（一部非公開） 
 傍 聴 者   ０ 人 
 報道機関   ０ 人 
 議事録（概要）作成年月日  令和５年１月１２日 
 
 

議  事 
議案第２６号  下野市教育支援委員会の判定結果について（第３回答申） 
議案第２７号  令和４年度下野市教育委員会表彰被表彰者の決定について 
議案第２８号  令和４年度下野市スクールアシスタント採用候補者の承認及

び任用について 
 
 協議事項 

（１）下野市教育委員と保護者との懇談会について 
 

報告事項 
（１）教育委員会後援等の承認について 
（２）県新人大会結果について 
（３）令和４年第４回市議会定例会の報告について 
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そ の 他 
（１）令和４年度卒業式及び令和５年度入学式の日時について 
（２）令和５年度下都賀地区市町教育委員会連合会学事視察 候補地（案）に 

ついて 
（３）令和５年度下都賀地区市町教育委員会連合会教育委員全体研修会 講師 

（案）について 
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１．開会 

 ２．教育長挨拶及び報告 

（石﨑教育長）   １１月１８日から本日１２月１９日までの職務について報告

する。 

・ １１月１９日、しもつけ市民芸術文化祭開会式が国分寺公

民館大ホールで行われ、１１月２７日までの間、市内５会

場で開催された。 
・ １１月２２日、議員全員協議会が開催され、教育委員会事

務局からは、石橋中学校床浮き上がり点検結果報告につい

て等、５つの議題の説明を行った。 
・ 同日、小山地区定住自立圏情報交換会が行われた。小山市、

結城市、野木町、下野市の３役が集まり、小山市役所にお

いて協議を行った。 
・ １１月２４日、第７回市定例校長会議が行われ、令和４年

度市長期欠席児童・生徒調査（第２回）結果について等、各

担当課、指導主事等により説明があった。 
・ 同日、教育委員の学校訪問として、南河内小中学校を予定

していたが、同校の感染拡大のため、中止とした。 
・ １１月２５日、後期第１回下都賀地区教育長部会が行われ、

事務所に提出された異動調書を基にした情報提示と関係書

類が配布された。 
・ １１月２７日、グリムの森イルミネーションオープニング

セレモニーに出席した。古山小学校吹奏楽部の演奏の後、

点灯式並びに式典が開催された。 
・ １１月２９日、南河内第二中学校に、下都賀教育事務所職

員７名と市教育委員会事務局職員６名で、共同訪問を行っ

た。 
・ １１月３０日、令和４年第４回市議会定例会が開会された。

市長提出議案等は報告１件、議案１８件の計１９件。その

他、陳情が１件あった。一般質問は議員１３名から通告が

あり、うち５名は、教育委員会関係の質問もなされた。 
・ １２月３日、石橋複合施設オープニングセレモニーが開催

され、記念式典後、石橋地区の小中学校による合唱、楽器

演奏並びに作品展示が行われた。 
・ １２月４日、市こども伝統文化発表会を、市役所３階会議

室において開催した。茶道、生け花、筝曲の各分野におい

て、子どもたちの実演や作品展示が行われた。 
・ １２月６日、下都賀教育事務所長との人事異動懇談が開催

され、管理職員並びに一般教職員について協議を行った。 
・ １２月７日、第１回市臨時校長会議で、スケートボードパ

ーク並びに新型コロナウイルス感染症対策について、説明、
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協議を行った。 
・ 同日、県教職員協議会の会長並びに事務局長が来庁され、

昨今の教育界を取り巻く情勢について、情報交換を行った。 
・ １２月８日、緑小学校で、英語でコミュニケーションＤＡ

Ｙが全学年対象に行われた。８名のＡＬＴが参加した。 
・ １２月１１日、国分寺運動公園で下野ライオンズカップ（キ

ッズサッカー大会）の開会式が行われ、県南の地区大会と

して開催された。１０チームで試合が行われた。 
・ 同日、下野市美術家協会展が市役所１階ロビーにおいて、

１６日まで開催された。 
・ １２月１３日、議員全員協議会が開催された。 
・ １２月１４日、市役所避難訓練が行われた。火災発生を想

定した避難訓練であり、東駐車場が避難場所であった。 
・ １２月１５日、令和４年第４回市議会定例会が閉会となっ

た。追加議案も含め、全議案が原案のとおり可決された。 
・ 同日、石橋小学校配置のスクールアシスタントの採用試験

を行った。 
・ 同日、古山小学校で、英語でコミュニケーションＤＡＹが

全学年対象に行われた。 
・ １２月１７日、別処山運動公園でＣＡＴＶ杯少年サッカー

大会の開会式が行われ、県内１０チーム、うち市内４チー

ムが参加した。 
以上の報告内容について、質疑等はあるか。（特になし） 

 
３．議事録署名人の選任 永山委員及び佐間田委員を指名 

 
４．前回議事録の承認 

（石﨑教育長）   前回議事録について、事務局に説明を求める。 
（神田教育総務課課長補佐）    令和４年度第８回教育委員会定例会の議事録について、修正

箇所の説明を行う。 
（石﨑教育長）   質疑等はあるか。（特になし） 

議事録はこのとおり承認とする。 
 

５．議事 
（石﨑教育長）   議案第２６号から第２８号については、個人情報に関する案件

なので、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項」の規定により、非公開として進めたいと思うが、よろしい

か。（全委員異議なし） 
それでは、議案第２６号から第２８号については、非公開とし 

て進める。 
まず、議案第２６号 下野市教育支援委員会の判定結果につい
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て（第３回答申）、説明を求める。 
 

以下、非公開 
 

（石﨑教育長）    議案第２６号を決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第２６号は原案どおり決定する。 

続いて、議案第２７号 令和４年度下野市教育委員会表彰被表

彰者の決定について、説明を求める。 

 
以下、非公開 

 

（石﨑教育長）    議案第２７号を決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第２７号は原案どおり決定する。 

続いて、議案第２８号 令和４年度下野市スクールアシスタン

ト採用候補者の承認及び任用について、説明を求める。 

 
以下、非公開 

 

（石﨑教育長）    議案第２８号を決定してよろしいか。（全委員承認） 

議案第２８号は原案どおり決定する。 

ここで非公開を解く。 

続いて、協議事項に移る。 

 
         ６．協議事項 
（石﨑教育長）  （１）下野市教育委員と保護者との懇談会について、説明を求め

る。 

（上野教育総務課長）      前年度は新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、中止とした。

今回の開催の有無、開催する場合は懇談の内容について、協議し

てほしい。 

（石﨑教育長）   開催については、昨年度と同様に市ＰＴＡ連絡協議会に伺うと

してよろしいか。（全委員承認） 

         テーマについても市ＰＴＡ連絡協議会に決めてもらい、決まら

ないようであったらこちらで評議して決めるということでよろし

いか。（全委員承認） 

         続いて、報告事項に移る。 
 
         ７．報告事項 
（石﨑教育長）   （１）教育委員会後援等の承認について、説明を求める。 
（上野教育総務課長）   １２月現在、後援申請２件、うち１件、教育長賞の交付も承認

した旨、報告を行う。 
（石﨑教育長）   質疑等はあるか。 
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（熊田委員）    ２番目の下野市人権ミニフェスタは、先日開催された。内容は

問題ないが、同じ市役所の中ということで、決まったのが遅かっ

たのか。または申請が遅かったのか。 
（上野教育総務課長）   申請が遅かったことによるものである。 
（熊 田 委 員 ）   できれば、少し早めに出してもらった方がよいということを

申し添える。 
（上野教育総務課長）   今後、後援申請等、早めに出してもらうように、庁内において

お知らせするので、ご了承願う。 
（石﨑教育長）   他に質疑等はあるか。（特になし） 

続いて、（２）県新人大会結果について、説明を求める。 
（石島学校教育課長）   県新人大会の結果については、前回の報告の中で、地区大会の

結果のみ資料として配布した。今回は県大会の結果を、資料で追

加報告する。前回も報告したが、来年度については、６月頃地区

大会、７月に県大会ということで、新学期になってから１回しか

大会がないので、各学校でしっかりと練習に励んでもらって、こ

の後の大会で活躍されることを期待している。 

（石﨑教育長）   他に質疑等はあるか。（特になし） 
続いて、（３）令和４年第４回市議会定例会の報告について、

教育次長から説明する。 
（近藤教育次長）   資料をもとに、令和４年第４回下野市議会定例会における教

育委員会関連議案及び一般質問について報告する。 
（石﨑教育長）   質疑等はあるか。（特になし） 

続いて、その他の連絡事項に移る。 
 

８． その他 
（石﨑教育長）   （１）令和４年度卒業式及び令和５年度入学式の日時につい

て、説明を求める。 
（上野教育総務課長）   下野市立学校の令和４年度卒業式及び令和５年度入学式の日

時・会場については、資料のとおり。今回、速報ということで、

詳細が決まり次第、お知らせする。 
（石﨑教育長）   質疑等はあるか。（特になし） 
          続いて、（２）令和５年度下都賀地区市町教育委員会連合会学

事視察 候補地（案）について、説明を求める。 
（上野教育総務課長）   資料に基づき説明を行う。 
（石﨑教育長）   教育委員の意向を下都賀教育事務所に報告する。 
          続いて、（３）令和５年度下都賀地区市町教育委員会連合会教

育委員全体研修会 講師（案）について、説明を求める。 
（上野教育総務課長）   資料に基づき説明を行う。 
（石﨑教育長）   教育委員の意向を下都賀教育事務所に報告する。 

他に連絡事項等はあるか。 
（上野教育総務課長）   明日、午後１時２５分から石橋中学校の学校訪問がある。集合
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場所は、市役所西側の通用口前で、午後１時に集合出発する。直

接学校へ行かれる方は午後１時１５分までに来られるようお願

いする。 
（石﨑教育長）   質疑等はあるか。（特になし） 

他に連絡事項等はあるか。 
（浅香生涯学習文化課長）   本日配布したチラシから、生涯学習文化課の行事について案

内する。まず「令和５年下野市二十歳のつどい」について。令和

５年１月８日（日）に、成人式から名前が変わり、二十歳のつど

いを実施する予定になっている。式典は１０時から、会場は南河

内体育センター、石橋中学校体育館、国分寺中学校体育館になる

ので、よろしくお願いする。続いて、同じ日に「年輪のつどい」

を開催する予定である。こちらは、６１歳を迎える年の方を対象

にした２回目の成人式という意味合いのものになるが、ここ数

年はコロナで中止になっていたので、３年ぶりの開催の予定に

なる。二十歳のつどいと同じ日の午後１時半からグリムの館大

ホールで実施するので、教育委員の皆様においても出席をお願

いしたい。最後に、「グリムの里新春書きぞめ大会」の案内とな

る。こちらも３年ぶりの開催になる。実際に書き初めをするのは

令和５年１月６日になるが、案内としては展覧会ということで、

席書で書いた皆さんの入賞作品を１月２２日から３０日までの

間、市役所ロビーで展示をするので、時間があればご覧いただき

たい。 
（石﨑教育長）   他に連絡事項等はあるか。（特になし） 

それでは、以上でよろしいか。（全委員承認） 
 
次回の教育委員会は、１月１２日（木）午後１時３０分からの

予定とする。 
 
 

本日の議事日程は全て終了した旨を告げ、午後５時１５分閉会。 
 
 
 

議事録作成者 
 
 

議事録署名人 
 

議事録署名人 


